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L’anno 2024, il giorno 14 del mese di febbraio alle ore 12.30 si è riunito il Consiglio dell’Ordine sotto 
la direzione dell’Avv. Pasquale Damiano, assistito dal Consigliere Segretario Avv. Antonio Suarato 
per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 
 

1. Pratiche istituzionali; 
2. Osservazioni protocollo tribunale dei minorenni di Napoli e Consiglio dell’ordine - nomina 

curatori speciali e/o tutori dei minori. Deliberazioni; 
3. Comunicazioni Presidente; 
4. Varie ed eventuali. 

 
Sono presenti:  
 

IL PRESIDENTE IL CONS. SEGRETARIO IL CONS. TESORIERE 

X AVV. PASQUALE DAMIANO X AVV. ANTONIO SUARATO X AVV. MARIO SABBIA 

 
I CONSIGLIERI:  

x AVV. TERESIDA CAROLA X AVV. LIBORIO MENNELLA 

 AVV. ANTONIO CESARANO X AVV. MARIA MONTUORO 

X AVV. FAUSTA ANTONELLA CIRILLO  X AVV. DANIELA PONTICORVO 

X AVV. DANIELA COVIELLO X AVV. FRANCESCO SAVASTANO 

X AVV. MARIA FLORINDA DI LEVA X AVV. PASQUALE SERGIO 

X AVV. EMANUELA ESPOSITO X AVV. PASQUALE STRIANO 

X AVV. MARIA FORMISANO X AVV. BENEDETTA TORRESE 

X AVV. MICHELE GARGIULO X AVV. RAFFAELE VINGIANI 

X AVV. GENNARO IMBO’ X AVV. GIOVANNI VISCO 

 
Preliminarmente, con l’astensione dei Consiglieri assenti alla seduta, si approva all’unanimità il 
verbale della seduta del 06/02/2024.  
- sentito il Consigliere Segretario; 
- considerato che ricorrono tutti i requisiti di legge richiesti; 
- esaminata la documentazione depositata;  

DELIBERA 
Sul punto 1 all’odg - Pratiche istituzionali – Giuramento avvocati 
ISCRIZIONE REGISTRO DEI PRATICANTI 
PERFETTO ANGELA ALBA (PROT. 442/24)  
 
CANCELLAZIONE REGISTRO PRATICANTI  
GUARINO ILARIA (PROT. 406/24) CON ESONERO DAL PAGAMENTO DELLA QUOTA 2024 
TODISCO ANNA MARIA (PROT. 454/24) CON ESONERO DAL PAGAMENTO DELLA QUOTA 2024 
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RICHIESTE ESONERO PAGAMENTO QUOTE: 
Avv. Ventimiglia Assunta (prot. 304/2024): prende la parola il Tesoriere il quale comunica che allo 
stato non sussistono i presupposti per la concessione del discarico richiesto per cui sarà richiesto 
alla istante di procedere al pagamento richiesto, salvo ulteriore riscontro che comporti altro 
accertamento.  
 
RILASCIO CERTIFICATO CASSAZIONISTA 
QUARTO LUIGI (PROT. 309-445/24), ACRI AMEDEO (PROT. 362-446 /24) 
 
AMMISSIONI AL PATROCINIO A SPESE DELLO STATO DA PIATTAFORMA 
MOSCA TERESA (PROT. 447/24), PUGLIA GABRIELE (PROT. 448/24), FARINA FILOMENA (PROT. 
449/24), VITIELLO AMEDEO (PROT. 450/24), NOCERINO LUCIA (PROT. 451/24) 
 
RILASCIO PARERE DI CONGRUITÀ 
LA RICHIESTA DI PARERE DELL’AVV. BENEDETTO MIGLIACCIO (PROT 455/24) SI ASSEGNA AL CONS. 
PONTICORVO 
LA RICHIESTA DI PARERE DELL’AVV. BENEDETTO MIGLIACCIO (PROT 456/24) SI ASSEGNA AL CONS. 
CONS. PONTICORVO 
SENTITA LA RELAZIONE DEL CONS. COVIELLO SI DELIBERA LA RICHIESTA DI PARERE DELL’AVV. 
COLOMBA SANTARPIA (PROT. 2785/23) 
SENTITA LA RELAZIONE DEL CONS. SAVASTANO SI DELIBERA LA RICHIESTA DI PARERE DELL’AVV. 
VINCENZO FILOSA (PROT. 2648/23) 
SENTITA LA RELAZIONE DEL CONS. VISCO SI DELIBERA LA RICHIESTA DI PARERE DELL’AVV. VALERIA 
GIORDANO (PROT. 259/24) 
 
PERMANENZA DIFESA D’UFFICIO 
DAMIANO ADELE STELLA (PROT. 453/24) 
 
ESPOSTI DISCIPLINARI 

 

 
FORMAZIONE FORENSE CONTINUA - RICHIESTE ACCREDITI, CONTRIBUTI ED ESONERI: 
AIGA (PROT. 457/24): PRENDE LA PAROLA LA CONS. ESPOSITO, QUALE COORDINATORE DELLA COMMISSIONE 
COMPETENTE, LA QUALE RIFERISCE CHE È PERVENUTA AL CONSIGLIO L’INTEGRAZIONE RICHIESTA CONTENENTE NON SOLO 
L’INDICAZIONE COMPLETA DELLE ATTIVITÀ MA ANCHE LA PREVISIONE DI ULTERIORI INTERVENTI, IVI COMPRESO QUELLO 
DELL’AVV. ALESSANDRO ORSI, ISCRITTO AL COA DI TORRE ANNUNZIATA; LA COMMISSIONE PROPONE L’ATTRIBUZIONE DI 
1 CREDITO FORMATIVO. IL CONSIGLIO DELIBERA ALL’UNANIMITÀ (CON L’ASTENSIONE DELLE CONSS. TORRESE E 
PONTICORVO) L’ATTRIBUZIONE DI UN CREDITO FORMATIVO, IL PATROCINIO MORALE E L’UTILIZZO DEL LOGO. 
INTEGRAZIONE EVENTO FORMATIVO 17.02.2024 (PROT. 416/24): PRENDE LA PAROLA IL PRESIDENTE IL QUALE 
COMUNICA DI AVER INTERLOQUITO CON GLI ORGANIZZATORI I QUALI HANNO CONFERMATO LA PRESENZA DEL PRESIDENTE 
CNF AVV. GRECO. PERTANTO, CIÒ CONSIDERATO, IL PRESIDENTE PROPONE LA CONCESSIONE DI UN CONTRIBUTO 
ECONOMICO COMPRESO TRA € 1.000,00 E € 1.500,00 A RENDICONTAZIONE. IL CONSIGLIO APPROVA ALL’UNANIMITÀ 
LA CONCESSIONE DEL CONTRIBUTO CON IL LIMITE INDICATO OLTRE AL PATROCINIO MORALE E L’UTILIZZO DEL LOGO 
 



 
CONSIGLIO DELL’ORDINE DEGLI AVVOCATI DI TORRE ANNUNZIATA 

PAGINA 3 di 4 

Sul punto 2 all’odg. Osservazioni protocollo Tribunale dei minorenni di Napoli e Consiglio 
dell’Ordine - nomina curatori speciali e/o tutori dei minori.  
Prende la parola il Presidente il quale evidenza di aver interloquito con i presidenti del Distretto al 
fine di procedere ad osservazioni congiunte di tutti i Coa.  
Prende la parola la Cons. Coviello, coordinatore della commissione competente, la quale comunica 
che la Commissione all’unanimità condivide i principi espressi dal protocollo così come pervenuto 
dal Tribunale per i Minorenni di Napoli. La Cons. La Cons. Coviello, dopo confronto con il Presidente 
del Coa, sottopone al Consiglio le seguenti brevi osservazioni affinché possano contribuire a 
perfezionare ulteriormente il protocollo pervenuto: 
 
1. Elenco attuale e integrazione dei nominativi: Al fine di garantire la completezza e 
l’aggiornamento dell’elenco degli avvocati che possono accedere al relativo albo sarebbe opportuno 
favorire tavoli distrettuali, di concerto con la Presidenza del Tribunale per i minorenni, al fine di 
garantire linee guide condivise e  quindi un formazione unitaria; 
2. Commissione distrettuale: Al fine di promuovere un'attiva collaborazione tra tutti gli Ordini del 
distretto, si propone l'istituzione di una commissione, composta da un membro di ogni Consiglio 
dell’Ordine degli Avvocati del distretto, deputata alla tenuta ed all’aggiornamento dell’elenco, che 
provveda alla individuazione di linee guida comuni, garantisca una gestione condivisa e trasparente 
dell’elenco e vigili sulla sussistenza dei requisiti per la permanenza nell’elenco nonché sulla effettiva 
turnazione degli incarichi; 
3. Casi di cancellazione: Riguardo ai "casi di cancellazione", si suggerisce di specificare che la stessa 
potrà essere disposta solo in presenza di rifiuti immotivati, escludendo quelli derivanti da legittimi 
impedimenti. La relativa segnalazione andrebbe effettuata al COA di appartenenza del 
professionista; 
4. Permanenza nell’elenco: sarebbe opportuno riportare, in luogo della parola “condanne in sede 
disciplinare”, la dicitura “sanzioni disciplinari più gravi dell’avvertimento”; 
5. Ambito di applicazione: sarebbe opportuno precisare che il protocollo non riguarda i casi di tutela 
dei minori stranieri non accompagnati. 
Il Consiglio, preso atto di quanto precede, delibera all’unanimità la sottoscrizione del protocollo 
come proposto e l’invio alla Presidenza del Tribunale per i minorenni delle suindicate osservazioni. 
 
Sul punto 3 all’odg. Comunicazioni del Presidente:  
Il Presidente comunica che il Prof. Avv. Police ha inviato mail con provvedimento di fissazione di 
udienza pubblica per la discussione al 23/04/2024 dinanzi alla Suprema Corte del giudizio pendente 
tra il Consiglio dell’Ordine e l’avv. Mario Afeltra. 
Sul punto 4 all’odg. Varie ed eventuali:  
PROPOSTA DI CONVENZIONE PER LA TENUTA DEI CORSI DI AGGIORNAMENTO PER MEDIATORI 
DELLA ADR PRO GEST ITALIA (PROT. 414/24): la stessa, come sempre, sarà portata a conoscenza 
degli iscritti a  mezzo mail e pubblicata sul sito istituzionale.  
La Cons. Cirillo, vista la istituzione del tavolo tecnico per i lavori di riforma della Legge Professionale, 
chiede che sia formata commissione e/o gruppo di lavoro che, con la ovvia presenza del Presidente 
del Coa, possa monitorare le attività inerenti e, ove ciò sia possibile, intervenire concretamente, 
direttamente e/o indirettamente, alle attività di formazione della stessa. Il Presidente relaziona 
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sull’agora del CNF dell’8 febbraio 2024 nella quale si è discusso in via generale e preliminare del 
progetto di riforma della legge professionale.  
Alle ore 13.30 la seduta è chiusa. Di tanto è verbale.  
     Il Consigliere Segretario                                                       Il Presidente 
        Avv. Antonio Suarato  Avv. Pasquale Damiano 




